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Mes deux enfants
sont un miracle

C. G., Mexique

5 sept. 2013

Mes deux enfants sont un miracle de
saint Josémaria. Je n’avais aucune
chance de tomber enceinte. Les
médecins ne préconisaient que la
fécondation in vitro. Or quelques
mois après une intervention, je fus
enceinte. J’ai toujours prié saint
Josémaria et mon fils Nicolas qui a
deux ans déjà, est arrivé neuf mois
après.



Après de nouvelles analyses, il me fut
dit que je ne pouvais plus enfanter.
Une nouvelle intervention fut
programmée mais elle ne fut pas
nécessaire puisque j’étais enceinte de
ma fille. Tout s’est très bien passé
grâce à l’intercession de saint
Josémaria.
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